
　視察は、議員が海外における行政事情そ
の他市政に関する必要事項の視察調査を行
うことにより、時代に即応した国際的な知
識を涵養し、経験を蓄積することを通して、
市政の課題の解決に資するとともに、市民
生活及び市政の発展に寄与することを目的
とする。（川崎市議会海外視察実施要領より）
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( 物流拠点の国際化 )
　　(教育・子育て施策 )
　　(中小企業連携促進 )

視察先の概要視察先の概要視察先の概要

報告会

開催 市民と をつなぐ会市議
「これからのお墓行政を考える」

81月 日 14：00～
16：00

時間

中原市民館 第 会議室4
JR南武線「武蔵小杉」下車 北改札(南武線口)・東口 徒歩3分

日 91月 日 14：00～
16：00

時間

国際交流センター第 会議室2
東急東横・目黒線「元住吉駅」下車徒歩 10 分～12 分

月
祝

こんな方が参加しています
活動内容を
もっと聞かせて

わたしは
こう思うんだけどな

初心者歓迎！

私も６年前「意見はないけど議員に会ってみたい」
と思い、こういった会に参加しました。
皆様とお会いできるのを楽しみにしております。
もちろん、学生さんも大歓迎です。

　川崎市議会は、この秋に海外視察を行いました。海外視察は議決を必要としておりま
すが、今回「そもそも議員が海外視察に行っていることを知らなかった」というご意見
を多数頂きました。そこで本市で行われた海外視察について概要を紹介させて頂きます。

① 任期中 (４年間 )に１度のみ

② 実施には議会の議決が必要

③ 視察団としての報告義務あり

海外視察、 か是 か非

海外視察の主なルール

　今回の海外視察には市議会議員６０名の約半数が参加致し
ましたが、私は採決で賛成せず、視察への参加も見合わせま
した。一人８０万円の公費が投じられる海外視察の透明性確
保などに疑問を感じてきたからです。一方で、これまで市内
外の施設などを視察させて頂いてきた経験から、自分の目で
現場を確かめることの意義も十分に理解しております。
　これからも多くの市民の方々と公費支出の在り方や議員活
動の在り方について議論し、海外視察の是非についても検討
していきたいと考えております。

15名
視察団

アジア
日程 1910月 日～28日

ドイツ スウェーデン

14名
視察団

日程 611月 日～13日

ドイツ
スウェーデン

( まちづくり・地方自治制度 )
( 教育・子育て施策 )

ヨーロッパ

視察都市と主なテーマ

海外視察の目的
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控室電話：044-200-0568

新しい政治
FacebookTwitter

@shigetomi9991
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１９８８年１１月１８日生まれ
等々力保育園／宮内小学校 入学
高輪中・高等学校
首都大学東京 航空宇宙工学専攻 入学
大手学習塾　入社
平成２７年４月　川崎市議会議員選挙　初当選

重冨 達也
川崎市議会議員・中原区

「開かれた市議会」とは
　１１月３０日、市議会議員の期末手当を増
額する議案が可決されました。反対に回った
のは私を含めて無所属議員４名のみ。「議案
提出⇒即日採決」という手続きのため、増額
議案に関する議論を十分にお示しできず説明
責任について大きな課題があると考えており
ます。政務活動費の収支報告書についても引
き続きネット公開を求めてまいります。

川崎行く先

過去の
レポートは
HPから

　武蔵小杉の北側でも街並みの変化が本格化してまいりました。
変化についてご意見を頂戴する一方で、「情報が行き届いていない」との声も耳にします。
今後の変化について、概要のみではございますがご紹介させていただきます。

武蔵小杉、徹底解剖 !!
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　児童急増への対応として
平成３１年度開校に向けて、
学校名や学区について検討
が進んでいます。

の変化Ａエリア

の変化Ｄエリア

　商業施設の他、保育所や
コンベンションホールなど
が整備され、企業交流の場
としても活用されます。

私た
ちの
未来のために

もっ
と住
みやすくしてほしい

新設小学校完成予想図

　現在グランドがあるこの
場所には、日本医科大学の
新病院と教育施設の建設が
予定されています。

の変化Ｂエリア

　低層階には福祉センター
や保育所、地域密着の介護
サービス基盤施設の整備が
予定されています。

の変化Ｃエリア
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完成イメージ図
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市議会議員期末手当の支給額


